



DIAN INCREMENTÓ 10% EL COSTO DE LA UNIDAD DE VALOR TRIBUTARIO PARA EL PRÓXIMO AÑO



BANCO DE LA REPÚBLICA BAJÓ LA TASA DE INTERÉS DE 13,25% AL 13%



TERMINAL DE TRANSPORTES PROYECTA AUMENTAR EN UN 5% SU OPERACIÓN DURANTE ESTAS FESTIVIDADES



EL FISCAL ELKIN CHIQUILLO, DIRECTOR SECCIONAL DE FISCALÍAS EN EL ATLÁNTICO



«Hemos venido haciendo ejercicios para exportar gas e hidrocarburos con Ecopetrol»: PDVSA

Por **Redacción Emisora Atlántico**
hace 19 horas

COMPARTIR EN:



Desde el Gobierno Nacional la posibilidad de que Colombia tenga una integración energética con Venezuela es una realidad, tras los convenios existentes entre Ecopetrol y Petróleos de Venezuela (PDVSA).

“Es muy probable que Ecopetrol se vuelva socia de PDVSA en la explotación de campos de gas en Venezuela y de campos de petróleo. Así se va a asegurar en ambas vías, energía eléctrica hacia Venezuela, materias primas fósiles hacia Colombia, quizás pasando por Cali hacia Asia», expresó en su momento el Presidente Gustavo Petro.

Ahora el que tuvo la oportunidad de entregar su opinión fue Pedro Tellechea, presidente de PDVSA y ministro de Petróleo del vecino país, quien reveló que ya están haciendo ejercicios entre ambas empresas.

«Nosotros hemos venido haciendo los ejercicios necesarios con Ecopetrol para la

ULTIMAS NOTICIAS

- ▶ Dian incrementó 10% el costo de la Unidad de Valor Tributario para el próximo año
- ▶ Banco de la República bajó la tasa de interés de 13,25% al 13%
- ▶ Terminal de transportes proyecta aumentar en un 5% su operación durante estas festividades
- ▶ El Fiscal Elkin Chiquillo, Director seccional de Fiscalías en el Atlántico
- ▶ Piden a Tribunal suspender elección del Alcalde de Santa Marta Carlos Pinedo
- ▶ Freddy Hinestroza se despidió del Junior tras oficializarse su salida del club

...recursos humanos y otras medidas los ejecute necesarios con Espeperi para la exportación de gas e hidrocarburos, como una empresa transnacional que quiere venir a Venezuela. Nosotros le damos la bienvenida a todas las empresas que quieran venir a dialogar y seguir avanzando en el país», dijo en una rueda de prensa en el vecino país.

Esta no sería la primera vez que Colombia y Venezuela trabajen de la mano, ya que entre 2006 y 2009 el balance comercial entre ambos países llegó a 10 mil millones de dólares.

COMPARTIR EN:



SIGUENOS

